
ПРОТОКОЛ № 11
заседания Общественного совета

 при главе муниципального образования городского округа «Вуктыл» - 
руководителе администрации городского округа «Вуктыл» 

11 мая 2023 г.  17 ч. 00 мин. Российская Федерация, Республика Коми, 
г. Вуктыл, ул. Комсомольская д.14, 

3 этаж, актовый зал

Председатель Общественного совета: Шеина Ольга Анатольевна.

Члены Общественного совета:
Кныш Ольга Александровна, Самсонова Лидия Ивановна, Зайцева Вера Николаевна,

Лузянина  Гульнара  Амировна,  Филиппова  Ольга  Валерьевна,  Запорожская  Татьяна
Николаевна, Пархомчук Роман Владимирович.

Присутствуют:
Идрисова  Гульнара  Ренатовна  -  глава  МО  ГО  «Вуктыл»  -  руководитель

администрации ГО «Вуктыл»;
Бабина Виктория Александровна - заместитель руководителя  администрации  ГО

«Вуктыл» - начальник Финансового управления;
Новикова Наталья Викторовна — заместитель руководителя  администрации  ГО

«Вуктыл»;
Ершова  Елена  Антоновна —  начальник  Управления  образования  администрации

городского округа «Вуктыл»;
Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного хозяйства

администрации городского округа «Вуктыл»;
Карпа Анастасия  Владимировна — заведующий сектором потребительского рынка,

предпринимательства и транспорта администрации городского округа «Вуктыл»;
Акатова  Ирина  Владимировна  —  и.о.  начальника  отдела  кадров  и  трудовых

отношений администрации городского округа «Вуктыл»;
Новак Александр Владимирович — руководитель МБУ «Локомотив».
          
Слушали:  Шеину Ольгу Анатольевну, которая предложила членам Общественного

совета утвердить повестку дня заседания:

Повестка заседания:
1. Об организации работы по пассажирским перевозкам водным транспортом в

период навигации 2023 года.
Докладчик:  Карпа  Анастасия  Владимировна  —  заведующий  отделом

потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа «Вуктыл».

2.  Об  исполнении  мероприятий   в  рамках  муниципальной  программы
городского округа «Вуктыл» «Формирование комфортной городской среды».

Докладчик:  Фоменко  Оксана  Викторовна  —  начальник  отдела  городского  и
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл». 

3.  Об  итогах  оздоровительной  компании  2022  года,  реализации  планов,
направленных на организацию и обеспечение отдыха и оздоровления детей в летний
период 2023 года.



Докладчик:  Ершова  Елена  Антоновна  —  начальник  Управления  обазования
администрации городского округа «Вуктыл».

4. О состоянии автодорог с целью выявления проблемных участков.
Докладчик:  Фоменко  Оксана  Викторовна  —  начальник  отдела  городского  и

дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл». 

5. О фактах продажи алкогольной и табачной продукции несовершеннолетним в
торговых точках города и населённых пунктов.

Докладчик:  Карпа  Анастасия  Владимировна  —  заведующий  отделом
потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа «Вуктыл».

6. Об отлове безнадзорных животных.
Докладчик: Новак Александр Владимирович — руководитель МБУ «Локомотив».

7.  Отчет  о  ходе  реализации  Программы  «Противодействие  коррупции
муниципального образования городского округа «Вуктыл» (2021-2024 годы)».
 Докладчик:  Акатова  Ирина  Владимировна  —  и.о.  начальника  отдела  кадров  и
трудовых отношений администрации городского округа «Вуктыл».

8.  Отчет  об  исполнении  бюджета  муниципального  образования  городского
округа «Вуктыл» за 2022 год.

Докладчик:  Бабина  Виктория  Александровна  —  заместитель  руководителя
администрации городского округа «Вуктыл» - начальник Финансового управления. 

Разное.   

Решили: Принять повестку дня.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По  первому  вопросу:  Об  организации  работы  по  пассажирским  перевозкам
водным транспортом в период навигации 2023 года.

Докладчик:  Карпа  Анастасия  Владимировна  —  заведующий  сектором
потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа «Вуктыл».

Слушали:  Карпа  Анастасию  Владимировну  —  заведующего  сектором
потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа  «Вуктыл»,  которая  ознакомила  присутствующих  с  информацией  об  организации
работы по пассажирским перевозкам водным транспортом в период навигации 2023 года и
ответила на вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По второму: Об исполнении мероприятий  в рамках муниципальной программы
городского округа «Вуктыл» «Формирование комфортной городской среды».

Докладчик:  Фоменко  Оксана  Викторовна  —  начальник  отдела  городского  и
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл». 



Слушали:  Фоменко  Оксану  Викторовну  —  начальника  отдела  городского  и
дорожного  хозяйства  администрации  городского  округа  «Вуктыл»,  которая  ознакомила
присутствующих с  информацией  об исполнении мероприятий  в  рамках муниципальной
программы  городского округа «Вуктыл» «Формирование современной городской среды»,
обозначила  участки,  планируемые  к  ремонту  в  2023  году   и  ответила  на  вопросы
присутствующих. Так же она сообщила, что стартует голосование за выбор общественной
территории,  планируемой к ремонту в 2024 году, посредством онлайн голосования (ПОС,
группа ВК, официальный сайт администрации городского округа «Вуктыл»). 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Членам Общественного совета принять активное участие в голосовании.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По  третьему  вопросу:  Об  итогах  оздоровительной  компании  2022  года,
реализации  планов,  направленных  на  организацию  и  обеспечение  отдыха  и
оздоровления детей в летний период 2023 года.

Докладчик:  Ершова  Елена  Антоновна  —  начальник  Управления  образования
администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали:  Ершову  Елену  Антоновну  —  начальника  Управления  образования
администрации  городского  округа  «Вуктыл»,  которая  ознакомила  присутствующих  с
информацией  об  итогах  оздоровительной  компании  2022  года,  реализации  планов,
направленных на организацию и обеспечение отдыха и оздоровления детей в летний период
2023 года и ответила на вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По четвертому вопросу: О состоянии автодорог с целью выявления проблемных
участков.

Докладчик:  Фоменко  Оксана  Викторовна  —  начальник  отдела  городского  и
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл». 

Слушали:  Фоменко  Оксану  Викторовну  —  начальника  отдела  городского  и
дорожного хозяйства городского округа «Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с
информацией о состоянии автодорог с целью выявления проблемных участков и ответила на
вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По  пятому  вопросу:  О  фактах  продажи  алкогольной  и  табачной  продукции
несовершеннолетним в торговых точках города и населённых пунктов.

Докладчик:  Карпа  Анастасия  Владимировна  —  заведующий  отделом
потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа «Вуктыл».



Слушали:   Карпа  Анастасию  Владимировну  —  заведующего  сектором
потребительского  рынка,  предпринимательства  и  транспорта  администрации  городского
округа «Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с информацией  о фактах продажи
алкогольной  и  табачной  продукции  несовершеннолетним  в  торговых  точках  города  и
населённых пунктов и ответила на вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По шестому вопросу: Об отлове безнадзорных животных.
Докладчик: Новак Александр Владимирович — руководитель МБУ «Локомотив».

Слушали:    Новак Александра Владимировича — руководителя МБУ «Локомотив»,
который  ознакомил  присутствующих  с  правилами  отлова  безнадзорных  животных,  их
стерилизацией и временном пребывании и ответил на вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По седьмому вопросу: Отчет о ходе реализации Программы «Противодействие
коррупции  муниципального  образования  городского  округа  «Вуктыл»  (2021-2024
годы)».
 Докладчик:  Акатова  Ирина  Владимировна  —  и.о.  начальника  отдела  кадров  и
трудовых отношений администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали:    Акатову  Ирину  Владимировну  —  и.о.  начальника  отдела  кадров  и
трудовых  отношений  администрации  городского  округа  «Вуктыл»,  которая  ознакомила
присутствующих  с  годовым  отчетом  о  ходе  реализации  Программы  «Противодействие
коррупции муниципального образования городского округа «Вуктыл» (2021-2024 годы)» за
2022 год и ответила на вопросы присутствующих. 

По  восьмому  вопросу:  Отчет  об  исполнении  бюджета  муниципального
образования городского округа «Вуктыл» за 2022 год.

Докладчик:  Бабина  Виктория  Александровна  —  заместитель  руководителя
администрации городского округа «Вуктыл» - начальник Финансового управления. 

Слушали:  Бабину  Викторию  Александровну  —  заместителя  руководителя
администрации городского округа «Вуктыл» - начальника Финансового управления, которая
ознакомила присутствующих с годовым отчетом об исполнении бюджета муниципального
образования городского округа «Вуктыл» за 2022 год, показала презентацию  и ответила на
вопросы присутствующих. 

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

Председатель Общественного совета                                                                         О.А. Шеина

Секретарь                                                                                                                      Ю.В. Иванова


